

Volkswagen eröffnet Forschungs- und Entwicklungszentrum in Kalifornien

Volkswagen hat gestern in Oxnard (Kalifornien) das neue Test Center California (TCC) eröffnet. In dem 64 000 Quadratmeter großen Test- und Entwicklungszentrum werden ab Herbst Antriebe und Fahrzeuge mehrerer Konzernmarken getestet und optimiert. Das Unternehmen hat dafür 27 Millionen Dollar (ca. 21,75 Millionen Euro) und bietet 50 Arbeitsplätze.

Zu den wichtigsten Aktivitäten am Standort zählen die Entwicklung sowie das Testen neuer Antriebssysteme – insbesondere in Hinblick auf die Qualität sowie die Einhaltung gesetzlicher Vorgaben. Wichtiger Teilbereich des TCC ist ein hochmodernes Abgas- und Klimazentrum, in dem das Emissionsverhalten von Fahrzeugen sowie ihr Verhalten bei Temperaturen von bis zu minus 35 Grad Celsius untersucht werden können. Die Werkstatt beinhaltet 16 integrierte Unterflurbühnen für die Techniker und Ingenieure.

Das Test Center California wird mehrere Marken des VW-Konzerns unterstützen, darunter neben Volkswagen auch Audi, Porsche, Bentley und Bugatti.

Die Anlage verfügt über 2500 Solarpaneele, die den Energieverbrauch um fast ein Drittel reduzieren. Dazu kommen weitere Energiesparmaßnahmen. Momentan durchläuft das Test Center den LEED-Umweltzertifikationstest (Leadership in Energy and Environmental Design). Die Zertifizierung bestätigt die Einhaltung anspruchsvoller Normen und Standards für nachhaltiges und umweltfreundliches Bauen.

Volkswagen hat in den USA im Zeitraum von 2008 bis 2012 insgesamt rund 4 Milliarden Dollar investiert, davon mehr als 100 Millionen Dollar in Kalifornien. (ampnet/jri)